植木さんの題目は

2

スコンテスト鳳賞】

報告した木幡さん(右)

【専大ベンチャービジネ

は文学部環境地理学科4

越における商店街の店舗

小山裕(3)▽大橋慶万

【公認会計士試験合格】

(4) ▽鬼澤理央(4)

田島さんの題目は「川

更新からみる中心商業地

生のうち、優秀な卒業論

の大学の地理学専攻の学 ンラインで行われ、全国 会主催)が3月15日、オ 表大会」(日本地理教育学

程を1年にわたって現地

水後、植生が回復する過 導・高岡貞夫教授)。

調査。場所による植生の

受賞した。学部長賞受 賞は11人と9グループが 人と2グループ、同奨励 行われた。学部長賞は8 3月10日、オンラインで 長賞・奨励賞の表彰式が

賞者は次の通り。(敬称

カッコ内は学年)

文を作成した27大学の52

た影響などを考察した。

ハが発表した。本学から

理学専攻学生卒業論文発

|洪水後の植生変遷」(指

| 019年19号台風による

を表彰する商学部の学部 顕著な成績を収めた学生 試験、コンクールなどで

平、伊藤綾、塩澤千佳奥瀬喜之ゼミ=大西航

り。(敬称略、カッコ内 した。受賞者は次の通

野々村太陽 (1) ▽蟻戸

【スピードスケート部】

一永 (1) ▽森重航 (2)

還暦過ぎて学び直

学業、スポーツ、資格

レンジプログラム〈アイ

【専修大学SDGsチャ

デアコンテスト〉学長賞】

では8人が優秀賞を受賞

経営学部の学部長表彰

吉永信太郎 (3)

レスリング部

経営学部長表彰

和(4)

中山知耶 (3) ▽小林弘

商学部長賞

彩佳(以上3)

現地調査の結果を説明する植木さん

ながっていると論じた。

化など、商店街ごとに異 ラフ化。観光客向け、住宅

なる変化を遂げている点

キ〉部門大賞】

ペティション〈イトー

喜友名泰志(3)

▽ 大久

| 井上雄貴(3)▽石岡里

【公認会計士試験合格】

保泰成(4)

果 (4)

「マーケティング」コン 【大学対抗「健康」×

(以上2)

は学年)

カヌー部

大崎恒次ゼミ=稲垣元、

矢島杏優、川角純奈、角

河田幸介(3) 【ローラースケー

下部]

【応用情報技術者試験合

橋克海、成田晃祐、菊島

2020年度全国地

#### (4)

## 人間科学部·社会学科 代表3人が卒業論文を発

### オンラインで開催

間科学部社会学科の

日、オンラインで開催さ 業論文を発表し、後輩や 君塚仁美さん(秋吉美一し、「社会貢献活動や仕一 その中からさらに文化 大学院生が聴講した。 れた。4年次生3人が卒 代表論文発表会が1月29 ごとに代表論文を選び、 社会学科では13のゼミ ・環境地理学科 植木さん・田島さんが報告

|都ゼミ)、増田美咲さん 一愛さん(靏理恵子ゼミ)。 | 組織に強く帰属意識を持 |済成長期には多かった する調査を分析。高度経 は労働者の就労意識に関 つ人々のバブル崩壊後の 与をキーワードに分析 「会社人間」といわれる、 (駒崎道ゼミ)、黒宮心 文化系代表の君塚さん

一ついての知識や支援方法 が発生するのではなく、 血縁関係がないから虐待 ーの虐待死事件を分析。 のないステップファミリ 婚などで生じる血縁関係 ついて検討した。親の再 と児童虐待の関連を考察 は、ステップファミリー し、子どもの権利侵害に 業種構成の変化などをグ 「ステップファミリーに 価値合理的な要因が影 生活系代表の増田さん

エコビレッジについて報告する黒宮さん

因」と語った。 不足していることが要 の認識が当事者や社会に

一のテーマは、人同士のつ 地域系代表の黒宮さん

> にしながら、 みがえらせる 自然環境をよ ながりを大切

|氏名と専攻・指導教員は 2面に掲載。敬称略。 士の学位が授与された。

値観を大切にしながら、

している」と指摘した。 れたコミュニティを形成

|は学位規程第4条第1項 ▽朝倉健男(経済学研究 ただし書きによる学位取 ▽堀哲郎※(文学研究科 心理学・澤幸祐) ▽二瓶正登(文学研究科 科経済学・田中隆之)

国内2カ所で ビレッジ」。 フィールドワ ークを行い、 個々人の価

6人に学位

(総代2人は

関係性の豊かな調和のと

らしを目指し 取り入れた暮 ための工夫を である「エコ コミュニティ て形成された

学・渡辺達朗)

博士後期課程

課程を修了した6人に博 2020年度博士後期

▽神谷渉(商学研究科商

友人の誘いで軽い気持ちか

2年次でキックボクシングを 始め、わずか2年でプロ格闘 いも強くしている。 興国の発展を支えたいとの思 た。海外修行の経験から、新 家としてデビューを果たし 梅村直希さん(経済4) を入れているんじゃないかと ど厳しい練習。グローブに鉛 思うくらいきついパンチ。英

入れら

れた」と語る。

精

は、六つのボクシングジムを

その後、プロの団体からオフ がらも見事優勝を果たした。

ーがあり、晴れてプロ格闘

家としてデビューした。

次に訪れたフィリピンで

全日本大会。強敵とのトーナ

その年の暮れのアマチュア

メント戦で満身創痍になりな

ら始めたキックボクシング。 めきめきと頭角を現し、 つかはプロへ」との思いも膨

込み、早朝から練習に明け暮 れた。「ふくらはぎがパンパ アジアに武者修行に飛んだ。 め、3年次の夏期休暇、 を喫した。活路を見いだすた ネットで見つけたジムに住み ムエタイが盛んなタイでは、 ンになり、歩くのもつらいほ ところがアマ5戦目で惨敗

疎通するように心がけたら、 ジムの仲間にもいつしか受け せもあったが、積極的に意思 語も通じない環境。いやがら 技術の 突撃訪問。2カ国での体験で の上昇志向とそのため 修得以上に、海外の選 に圧倒された。

敗1引き分け。武者修行をき

プロでの対戦成績は1勝1

を豊かにしたいとの夢を持つ っかけにアジアの人々の生活

ようになり、卒業後は社会イ ノフラを担う企業で働く。仕

・KOでプロ初勝利を果たした 梅村さん=2020年10月24日

事とキックボクサーの両立は

たやすくはないと自覚してい

況でも、ハングリー精神で挑 る。だが、「どんな過酷な状

んでいきたい」と拳に力を込

プロ格闘家としてデビュー 梅村さん (経済4)

# に向かって

夢

社会に羽ばた

く4年次生

### ビジネスコンテストで入賞 小山田さ ん(商4)

#### 夢は日本の自己肯定感を WOW PITCH クヨ

|史ゼミ(刑法)に所属 業に取り組んだ。木幡さ 福島県の自宅で、孫と過 通った。4年次は一転、 ごしながらオンライン授 し、毎日欠かさず大学に 019年に復籍。 岡田好 理事長の激励もあり、2 勧められ、また日髙義博 校友会活動で仲間から 「卒業後は専修人と 田興雅凱さん(商4)は、在 上昇させること」と語る小山 ったビジネスを生み出し、だ 数多く参加し、アイデアを育 学中、学内外のビジネスコン テストやインターンシップに

法・木幡さん 晴れて卒業 びを終えた。還暦を過ぎ 籍し、この春、晴れて学 約40年を経て3年次に復 は1979年の中退から てのキャンパスライフを 「大いに刺激を受けた 木幡博己さん(法4)

日高理事長に笑顔で卒業を して、地域や校友会の活

> かながわ学生ビジネスプランコンテ ストで企業賞を受賞した小山田さん =2020年2月21日 った。 させて

図るアイデアだ。その後、神 交換日記サービスで、子ども 優秀の鳳賞を受賞した。スマ ャービジネスコンテストで最 ートフォンを利用した次世代

スコン ンテストへの出場が決ま

2賞を受賞。手応えを感じ、 ないこと」に気づく。大会直 そこが 秀賞は逃したものの、企業賞 ていないとの指摘を受け、小 大会前の個別相談で痛烈なダ 鳳賞受賞のアイデアを深化 サービスの軸を母親にし ノンを練り直した。最優 くそれが正当に評価され > を体験することに。 「家事育児の大変さ、 こもと実際に接してみよ こんはサービス対象であ 挑むつもりでいたが、 親交のある家庭で ″ を受ける。本質が見え

現在もさらなる試行錯誤を繰

短い」と実感し、やれること 設立や、海外バックパッカー 学入学後は英会話サークルの は何でもやろうと決めた。大 り返している。 など精力的に活動。挑戦する る。悲しみと同時に「人生は たびに自信がわいた。 ときに幼なじみを亡くしてい 小山田さんは高校3年生の

戦していきたい」と前を向 分の自己肯定感を高めたい。 就職し、実務を経験しながら これからも無理なことこそ挑 成果物を作りだすことで、自 を目指す。「いいビジネスや 経営などを学び、いずれ起業 卒業後はITベンチャーに

# かを幸せに

れかを幸せにしたい」と誓う。